



RUMOI spirits

[NO.11]

新会長ご挨拶

この度留萌管内4H連絡協議会新会長になりました歳桃健司です。

3年前に伊藤さんと秋山さんに勧誘を受け小平町4Hクラブの会長として代表者会議に参加させていただき、留萌の農業を盛り上げていきたいという想いに「なんて素晴らしい会なんだ！」と感銘を受け皆さんと一緒に活動させていただきました。

これからは皆さんと協力し意見や要望などをしっかり聴き入れ、留萌管内4H連絡協議会の会長として、今までよりも留萌の農業を盛り上げて行くような活動をさせていただきたいと考えていますのでよろしくお願いいたします。

会員や関係機関の皆さんにはご迷惑やご苦勞をかけてしまうことなどがあるかと思いますがお許しください！

最後になりますが、留萌にはまだまだ伸びしろがあると思いますので皆さんと一致団結し『留萌の農業ってすごいですね』と言ってもらえるまでに成長できたらなと思います。

これで短いですが会長挨拶とさせていただきます

歳桃 健司 (小平4HC)

定期総会が開催されました！

12月12日(月)、ファーマーズトークinRUMOI1日目終了後に、遠別農業高校体育館にて定期総会が開催されました。

15名が出席(委任状14名)し、予算の執行状況、次年度の活動計画、役員改選など提出された議案は全て可決しました。

★新役員★

よろしく
お願いします

会長	歳桃 健司 (小平町4Hクラブ)
副会長	秋山 雅人 (羽幌町・初山別村ピンクファイブ)
事務局長(会計)	田村 拓也 (遠別町4Hクラブ)

☆退任挨拶☆

歳桃新会長の元、留萌にまた新しい風が吹こうとしています。僕が残せたものと言えば、「諦めずに活動を続ける信念」でしょうか。これからも、留萌らしく全員が心をつにし、より良い活動をしてくれたらと思います。僕は次年度から連協顧問、北海道の会長として、今まで以上に留萌の魅力を発信していきます！二年間に渡り、支えて下さった連協メンバーの皆さん、本当にありがとうございました！今後の活躍に期待しています！



★ファーマーズトーク inRUMOIが開催されました★

12月12日～13日ファーマーズトークinRUMOI・交流研修会が開催され、青年農業者、遠別農業高校生、関係機関等105名が出席しました。本年度は、全道初の試みで、遠別農業高校の校内実績発表会とファーマーズトークを合同で行いました。

1日目は、校内実績発表と取り組み紹介・アグリメッセージとして、青年農業者と遠別農業高校の生徒それぞれから日頃の活動で身につけた技術や食品加工に関する取り組みが発表されました。取り組み紹介・アグリメッセージのうち、3課題が1月に行われる北海道青年農業者会議に派遣されます。

2日目は、北海道の第一次産業の魅力を配信するYouTuberで(株)HOKUSAN-TV代表取締役の佐藤大樹氏より「覚悟とは」と題して講演いただきました。

その後、講演を基に「YouTuberとして留萌農業の魅力を発信するとしたら」というテーマでグループワークを行いました。講演会では「覚悟を決めて行動する大切さを学びました。これからの人生の教訓にします」グループワークでは「人に知ってもらおうことの難しさやどんな工夫をすればより良く伝わるかなど、今後活動していく上で大事な時間だったと思う」などの声が聞かれ有意義な研修会となりました。



北海道青年農業者会議派遣課題

地域活動部門	熱いぞ！留萌！～連協消滅の危機からの復活劇～ 留萌4Hクラブ連絡協議会 秋山直人
園芸・特産部門	四季成りイチゴ高設栽培 3年間の取り組み 羽幌・初山別ピンクファイブ 村上一騎
アグリメッセージ	自信を持って言えること 小平町4Hクラブ 山崎未鈴

北海道青年農業者会議に行ってきます！

北海道青年農業者会議が、令和5年1月26～27日に開催されます。今年は3年ぶりに会場での開催となります。

留萌4Hクラブ連絡協議会からも、プロジェクト発表2、アグリメッセージ1課題が発表予定となっており、12名が参加を予定しています。ここ数年の中では過去最高の参加人数です。交流や情報交換、他管内のプロジェクトなど楽しんでいきましょう！

今後の予定

1月

1/13 第1回代表者会議
1/26-27 北海道青年農業者会議

米粉加工(花だんご)を予定

2月

未定 冬期加工研修
※第1回代表者会議にて決定します。
詳細が分かり次第別途ご連絡します。

編集後記

皆さんの協力の下、ファーマーズトークinRUMOIを無事終わることができました。ファーマーズトークが終了し、ほっとしたせいか、体調を崩し2日間程熱を出してしまいました。幸い新型コロナでもインフルエンザでもありませんでしたが(知恵熱か??)、体調管理の重要性を痛感したところです。寒い日が続きますが皆様、体調管理には気をつけましょう。(R T記)

